

LA BIOSTHETIQUE®

PARIS

PRESSEMELDUNG

LA BIOSTHETIQUE entwickelt einzigartige Innovation im Farb-Dienstleistungsbereich

GOUACHE – Jeder Pinselstrich ein Unikat



Mit der branchenexklusiven La Biosthétique Farbtechnik wird das Haar zur Leinwand. GOUACHE fasziniert mit strahlender Leuchtkraft, fabulöser Eleganz und personalisiertem Farbcharakter.

Inspiriert von den Farben der Malerei, bietet die innovative Technik facettenreiche Farbschattierungen mit dynamischem Farbverlauf, von subtil bis prächtig. Der Farb-Look kann dabei individuell auf jeden Typ abgestimmt werden und ist somit ein Muss für alle Trendsetter.

GOUACHE ist in allen Farbnuancen und in zahlreichen Kombinationen möglich. Wie La Biosthétique International Color Director Andrea Bennett weiß, ist das ‚Gouache Farbspiel‘ somit grenzenlos in der Farbvielfalt. „Es überzeugt durch fabulöse Brillanz, spontane und sanft ineinander

laufende Farblichter und -schattierungen in individueller Dynamik und Dimension.“ Damit ist der Look wie gemacht für alle, die ihre natürliche Haarfarbe mit Lebendigkeit und Brillanz unterstreichen möchten.

Bei der Gouache-Technik kreiert der La Biosthétique Farbexperte einzigartige, individuell auf den Typ abgestimmte, moderne Farblooks. So wird jeder Pinselstrich zum Unikat und das Haar zur strahlenden Leinwand mit Wow-Effekt.